



“Die Basisgruppe TELEMATIK”

Hallo Leute !

Schon wieder soll ich einen Bericht über die Basisgruppe schreiben. Inzwischen pfeifen es ja schon die Spatzen vom Dach, was die Basisgruppe Telematik ist und macht.

Außerdem habt Ihr doch ganz sicher die erste Seite im Stundenplanheftchen gelesen, wo alles schwarz auf weiß steht.

Was - Ihr habt es gar nicht beachtet?!!!!

Na, dann aber schnell oder halt, ich schreibe es sicherheitshalber noch einmal. Aber dies ist jetzt wirklich das letzte Mal in diesem

Die Basisgruppe ist die unterste Ebene der Studentenvertretung. Von hier werden auch Vertreter in die einzelnen Gremien (STUKO, Fakultätsvertretung,..) entsandt. Den Vorsitzenden der Studienrichtungsververtretung habt Ihr ja bei den Hochschülerchaftswahlen im letzten Sommersemester gewählt (mich!).

Die Basisgruppe ist für Euch eine Art **Informationsdrehscheibe**. Hier könnt Ihr das Neueste über Euer Studium erfahren bzw. was möglicherweise in näherer Zukunft auf Euch zukommt.

Man hat hier genauso ein offenes Ohr für Eure Probleme mit dem Studium bzw. den Professoren/Assistenten oder sonstige Uniprobleme. Auch Änderungswünsche in bezug auf Vorlesungs- und Prüfungsabläufe nehmen wir gerne entgegen. Das Ziel der Basisgruppe ist natürlich eine Verbesserung des Uniablaufes.

In der Basisgruppe könnt Ihr viele Kontakte knüpfen mit Studienkollegen aus Eurem, höheren und niedrigeren, Semester, mit Assistenten und natürlich auch mit Professoren.

Also kurz gefaßt die informelle

Struktur einer Basisgruppe:

- ein Diskussionsforum bilden
- Entsendung in Gremien
- Aktionen setzen (im gemeinsamen Vorgehen Lehrveranstaltungs- u. Prüfungsabläufe beeinflussen, bei Unizeitschriften mitarbeiten,...)
- eine Infrastruktur bilden (Zeitschriften organisieren, Ausflüge, Feste und Seminare planen,...)

Wie Ihr sicher wißt, haben wir einen Basisgruppenraum in der Steyrergasse 17, EG rechts, den “TeleMath-Raum”. Dieser Raum steht für Euch alle rund um die Uhr offen.

Da er sehr gemütlich eingerichtet ist, lädt er zum Verweilen ein. Hier könnt Ihr Euch Kaffee oder Tee kochen oder mit einem anderen Getränk (Säfte, Mineral, Bier) stärken. Bitte, aber nicht auf das minimale Entgelt (siehe Liste) vergessen. Auch könnt Ihr dort in Zeitschriften schmökern, Euch mit Kollegen/innen zusammensetzen (die gerade gehörte Vorlesung nochmals durchdenken, Übungs-/Prüfungsbeispiele lösen).

Ein Pin-Board informiert Euch über Prüfungstermine, Aktivitäten, Studienpläne,....

Noch was ganz Erfreuliches: Mit Anfang nächsten Jahres wechselt der Basisgruppenraum in neue, größere Räume in der Münzgrabenstraße. Wir sind schon eifrig beim Einrichten. Vielleicht habt Ihr ein Möbelstück (bequeme Sitzgelegenheiten (Sofa, Sessel,...), Schränke oder Stelagen,...) daheim, das Ihr nicht mehr braucht und könntet es den neuen Telematikräumen abtreten. Auch ein Kühlschrank für die Getränke fehlt. Oder wenn Ihr jemanden kennt, der

uns zum Transport von ein paar Benetischen einen (Klein-)Laster günstig borgen könnte, meldet Euch bitte in unseren Sprechstunden oder hinterläßt bitte eine Notiz im TeleMath-Raum.

In den neuen Räumen wird es dann eine Prüfungssammlung und eine Lernpartnerbörse geben. Auch eine Prüfungsanmeldung via Computer wird möglich sein.

Es wird dort eine neue zentrale Informationsstelle entstehen. Doch darüber erfährt Ihr noch Näheres, wenn es soweit ist.

Ihr erreicht uns in den

Sprechstunden
Mo. und Do. von 11-12 Uhr
 oder bei den
Basisgruppentreffen
jeden 1. und 3. Di. im Monat
um 18 u. l.
im Math-Tele-Raum
(Steyrergasse 17/P)

PS: Ablauf eines Basisgruppentreffens: Bericht über neue Tätigkeiten an der TU/bei Telematik, festlegen neuer Termine und Klärung von Euren Anliegen.)

Ich hoffe, Euch auch einmal in den Sprechstunden oder bei den Meetings unserer Basisgruppe anzutreffen.

StudentIn sein, heißt, auch einmal einen Blick hinter die Uni-Kullissen zu werfen.

Gutes Gelingen bei Euren Prüfungen wünscht Euch

Euer Thomas (tb)